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井上　　彬君　建築資材販売　内　田智誉雄君　相互銀行

菅原隼雄君　建　　　設　　本間文一君　左　　官
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嶺岸光吉君

r亘）第253地区年次大会報告

27日　米沢市民文化会館で第253地区年次大会が開催されました。当クラブか
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ら会員ご家族20名の参加をいただきました。

26日は会長・幹事会が5時30分より開催されましたが、私と幹事の佐藤衛君

と米山奨学生のエテバリ君の3人が出席して参りました。当日は決議案の発表

と、R．Ⅰ会長代理向笠広次氏の歓迎晩餐会で終了致しました。

翌27日は8時の登録で9時点鐘、開会宣言、地区内のクラブ紹介、米山奨学

生紹介、青少年来日留学生紹介、インターアクト・ローターアクト地区代表の

紹介、各表彰の発表があり、年次大会で7つの議案が上提され、いずれも満場
一致で可決されました。

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

第7号議案

国際ロー一夕リー会長代理派遣に対する感謝の件

ロル7．J．クラリ　ツヒ国際ロータリー会長の本年度方針に協力

する件

直前ガバナー故佐原史哉君に感謝と哀悼の意を捧げる件

アクティングガバナー黒沢茂君に感謝の意を表する件

ホストクラブ、コ・ホストクラブ並びに協力団体に謝意を表す

る件

米沢市に記念品を贈呈する件

1981年～1982年度地区年次大会を郡山市において開催する件

以上7号議案可決されました。尚、来年の年次大会は、第252地区、第253地区、

第254地区東北6県の連合の年次大会が開催することが決議されました。

又表彰については、財団の表彰、出席の表彰等があり、当クラブはロr一タリ

ー財団寄付額優秀クラブとして9位の表彰を受けて楯を頂戴してまいりました。

20年間100％出席表彰では鈴木善作君、張紹淵君、10年間100％出席に中江亮君

が表彰されました。心からおよろこび申し上げ今後も健康に留意され、皆出席

を保持されます事を念願致します。地区全体で30年表彰者が4名、20年表彰者

が21名、10年表彰者が102名以上の方が表彰を受けられました。

午後の部では、「地方の時代とローータリー」と題して1時間30分に亘って、　）

シンポジウムが開催されました。モデレーク【には国際ロータリー理事松平一

郎氏、パネリストに東京麹町R．C会長で文芸春秋社長千葉源蔵氏、同パネリ

ストに東京城北R．C会員で東京女子大教授の伊藤善市氏、この3人の方々の

お話しでしたが、興味深く期待しておりましたが、音響が悪く、良く聞きとれ

なかったのが残念に思いました。

又記念講演には「心豊かな生きかたを考える」と題する佐々木久子氏のお話

しがあり、地区外、地区内の1．550名のロータリアンの参加で有意義な年次大

会でございました。2年後に当クラブがホストで開催される年次大会に於いて

参加された会員の方々も色々と参考になった点もあった事と思います。出席さ

れた会員、ご家族の方々に感謝申し上げます。



◎ガバナーノミニーの石黒慶之助君が、当クラブの例会を最初に分区内の各クラ

ブと山形の2クラブをガバナーノミニーの就任の挨拶に廻られるようでござい

ます。着々と活動に取り組まれておられるようです。大変ご苦労様です。後程

ご挨拶があると思います。

◎10月1日～12月31日までレート変更、現在230円が217円となります。ポール・

ハリス・フェロー、準フェロトの財団に対する協力要請がR．Ⅰより参ってお

ります。ご協力願います。

◎第253地区インターアクト協議会開催の案内

日　　時　昭和55年10月11日（土）12日（日）

場　　所　福島市土湯温泉　錦滝旅館

出席者　LC委員長、Ⅰ．C顧問教師、地区Ⅰ．C委員

協議事項（1）地区Ⅰ．C国内研修旅行実施について

（2）地区Ⅰ．C後期事業活動計画について（指導者講習会開催につ

いて）

（3）地区Ⅰ．C次年度事業活動計画について

（4）その他

斡
副幹事　藤川享胤君

1．会報到着

台車港区R．C、塩釜東R．C、郡山R．C

2．例会変更

温海R．C　10月6日（月）釣大会の為

例会時間　3時点鐘、海の釣堀センターにて行なう。

3．年次大会の案内

ホスト　堺南R．C　昭和56年4月3日、4日

会　場　堺市民会館

登録料　会員13，の00円、奥様10，000円

4．14日、15日行なわれたローターアクト大会の出席に対して礼状が届いている。

5．米沢の年次大会で撮った写真を回覧する。希望者は1枚50円。山下さんまで

申し込んで下さい。

6．台中港区R．C訪問実行委員会の委員の方の名前を申し上げますので例会終

了後この場にお残り下さい。

嶺岸光吉君、迎田稔君、内山喜一君、佐藤忠君、佐藤元伸君、風間慶三君、

上野三郎君、高岸三雄君、三浦悌三君。

アドバイザーとして、中江亮君、新穂光一郎君、藤川享胤君。



◆ガバナー・ノミニー就任の挨拶　　　　　　　　　石黒慶之勒君

かねて指名を受けておりましたガバナー・ノミニーの件は去る8月10日をも

って時間切れで決定し、米沢の地区大会でご承認を頂いてまいりました。私と

してほ瓢箪から駒が飛び出したような気拝で驚いております。まことに「光栄

と感謝申し上げます」と言いたいのですが、本心は恐怖と不安が一杯でありま

す。私はその重責を担うだけの能力があるなど到底考えませんが、何んとかこ

れを完遂しなければならないという責任感をもって頑張るつもりでございます。

私は平凡な人間であり、家庭においても、職場においても毎日苦労の多い日

々を送っておりますが、これからロータリーの勉強するにも大変な努力を求め

られることでしょう。

しかし今まで20年間に亘り、ロータリーにより私は非常に大きな恩恵を受け

ております。これは一言にして申し上げれば、人間として生きる道しるべを教

えていただいたロータリーのため微力ではありますが私の晩年をロータリーに

捧げたいという気拝で自分を戒めながらロータリーに取り組んでまいりたいと

考えております。ガバナー就任までもう1年8ケ月ありますので、その時私の

年令は69才になります。それまで私の気力、体力が衰えないでいけるかどうか

不安でありますが何んとか頑張って行きたいと決心しておりますので、皆様に

はホストクラブとして大変ご迷惑をおかけすると思いますが、何卒よろしくご

支援ご協力を賜わりたく心からお願い申し上げます。

今日この例会を第1回としまして　明日から庄内分区9R．C、親クラブの2

R．Cを廻りまして、ノミニー就任のご挨拶と　これからのご支援方をお願いす

る予定でございます。

今から7年前、早坂ガバナーの誕生しましたとき、クラブ全体が活気に溢れ、

全会員が熱気を帯びて躍動した時代がございます。そして我々はその労を苦に

しないで逆に感激を覚えてこの大会を終えたことは、今なお私どもの脳裏にあ

るのでございます。夢よもう一度というわけでありませんが、皆様の絶大なご　＼一

支援と偉大なロー一夕リー精神の発揚によりまして、私の任務に対して完遂でき

るようにご協力をお願い致します。

時は移り、人は代ってもわが鶴岡ロ【タリークラブには伝統的な、Willの精

神がございます。すべての会員が前向きでございまして、非常に貴重なクラブ

だと思っております。どうぞ、私と共に本日より立ち上がって頂くようお願い

致します。

明年度の責任者となられる作田ガバナー・ノミニーは地区の役員人事に着手

しており、副幹事、資金委員、ロータリーの友委員及び地区委員など早晩推薦

申し上げなければなりませんが、まだ確定しておりませんし、作田ノミニーと

の相談もありますので、後日確定次第発表させて頂きます。



報告∫

くら青少年奉仕委員会 委員長　菅原辰書君

第32回田川地区高等学校・中学校英語弁論大会

昭和55年9月16日　　鶴工給食室

弁士参加者　　39名

宿しょうの部　　第1位　田沢友哉　君（余目中）

スピーチの部　　第1位　鷲田和男　君（鶴三中）

高等学校の部　　第1位　谷家　　恵　さん（鶴　南）

以上、賞状とトロフィー贈る。

なお、スピーチの部に第2位として笹原桂一君のお嬢さんが入賞されまし

た。ご披露申し上げます。笹原君のお嬢さんは去年も長女の方が第1位にな

られました。優秀なご姉妹であり、ご紹介申し上げます。

第32回山形県高等学校・中学校英語弁論大会

昭和55年9月26日　　青年センター

弁士参加者　　27名

暗しょうの部　　第1位　小野由香さん（金山中）

スピーチの部　　第1位　片桐理恵さん（山付中）

高等学校の部　　第1位　佐々木博之君（興譲館）

◎ロータリー情報委員会　　　　　　　　　　　　　委員長　鈴木弥一郎君

皆さんのお手許に本日は「ロータリーとは何んか第4編国際化と初期の青年

奉仕活動について」のプリントをお渡し致して居ります。前にも申し上げまし

たように、eこの原稿は早坂バストガバナーがR．Ⅰの文献を初めその他の参考

文献の中より皆さんに非常に分かり易く煎んじ結めてまとめて居られます。

私も至って不勉強の方でございますが、このプリントを読まして戴きまして

今更乍らローータリーの奥深さを感じて居る所でございます。

丁度灯火親む可き秋でございますので何卒必ずお読み戴きましてロータリー

のご理解を一層深めて戴くようにお願い致します。最後になりましたが早坂バ

ストのご労苦に厚くお礼申し上げます。

◎親睦委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　佐藤　　忠君

1．磯釣大会を10月21日行ないます。出席できる方には直接電話でお聞きしま

す。14日に時間・場所について合議で決定します。

2．18日の鶴岡西R．Cとの合同例会に、出欠をまだ出していない方事務局ま

で提出して下さい。



3．親睦委員会の大きい活動4つを設けてありますが、この日程はすべて計画

書に入っておりますのでご覧下さい。

例会変更が3回になります。今月の18日とクリスマス家族会、應汁会です。

5月に計画している最上川船下りは家族会になりますが、例会変更にはなっ

ていません。

㊥ロータリー財団委員会

ロータリー財団の募金ご協力ありがとうございました。

12，315円であります。引き続きよろしくお願いします。

張　　紹淵君

◎会報委員会　　　　ロータリアンになる人の資格条件

米国カリフォルニア州サンフランシスコ・ロータリー・クラブのクラブ会報

は、周知の会員資格条件に、いま一つ、次のような条件を付け加えている。

「その人が、自分の友人だから、近所の人だから、また資産家だから、好人物

だから、話のうまい人だから、といったようなこと、あるいは、自分と同じク

ラブにいる人だからとか、会員にしたらロータリーの格が上がるだろうとか、

地元で名前が知れているからとかいうようなことは理由にならない。その人が、

経験を重ねた人－－その仕事や職業での指導的な人物であり、市民としてまた

職業人としての行動がつねに公正だから、また、その言っていることに信頼の

おける人であり、友誼と交友を好み、そして毎週公共の福祉のために集まって

話し合う機会をもつことを喜ぶような人物であるから、ということでなければ

ならない」。

ガバナー・ノミニー石黒慶之助君より多額のスマイル頂戴。


